
 

 

 

 

  

        

 

 

 

 

  

 

 

            

 

 

 

 

 

 

                                    

         

 

 

 

 

 

 

                                              

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

会 長    山口久仁幸 

副会長    今村  勲 

幹 事    森田 康之 

クラブ広報  槙  孝夫 

S A A    須田  清 

会 計    茂木 浩之 

 

♦ 6月 24日の B G M ♦ 

「マイウエイ」「ラストワルツ」「明日に架ける橋」 

 

 本日のプログラム 

第 1910回 6月 24日(水) 

♦山口 久仁幸会長 

      最終卓話 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 次回のプログラム 

第 1911回 7月 1日(水) 

♦切通 勇次会長 

     所信表明 

      

  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

第 1908 回 6 月 17 日(水) 例会記録 

No. 27 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                   

2014-15 年度 RI テーマ 

ロータリーに輝きを「Light Up Rotary」 

2014-15年度 地区活動方針 

「ロータリーは人づくり そして奉仕」 

 

例会場   東京信用金庫 蕨支店内  川口市芝新町 9-10 

例会日   毎週水曜日 点鐘：12：30 

事務所   川口市芝 2-4-25 ℡：048-423-0443 Fax：048-261-9756 

E-Mail   kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp 

U R L  kawaguchinrc.jp/ 

 

国際ロータリー2770 地区 第 12 グループ 

KAWAGUCHI NORTH 川口北ロータリークラブ 

 

6 月の Rレート＝118円 

山口 久仁幸会長年度テーマ 

「誰にでもできる心の奉仕 融和をモットーに！」 

創立 40周年 
1976年 3 月 3日創立 

2015 年 6月 24 日発行 

 

ソングリーダー 増田 徹会員 「奉 仕 の 理 想」・「四つのテスト」 

クラブ協議会 後半 

「四つのテスト」 

1. 真実かどうか 

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4. みんなのためになるかどうか 

mailto:kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶           山口 久仁幸 

先日 4 月 11 日 川口法人会第 3 

支部で、拉致被害者家族連絡会 

代表飯塚繁雄氏を講演にお迎え 

しました。「行き詰っている拉 

致被害者問題」というテーマで 

話していただきました。生々し 

い実感のこもった話に涙が出ました。ご存知の通り飯

塚さんは拉致被害者の一人である、田口八重子さんの

お兄さんです。八重子さんは、昭和 53 年 6 月 29 日に

拉致をされました。当時道合に住んでいて、1才(長男)、

2 才(長女)の子供がいたので、兄である繁雄さんが引き

取り、自分の子として育てたそうです。なので、1 才だ

った長男は「田口八重子さん」としか言えないそうで

す。それを聞いて、何ともやるせない気持ちになりま

した。政府が認定した拉致被害者は 17 名。そして拉致

の可能性を排除できない事案は 860名もいるそうです。

どうやって取り戻すか、経済制裁しかないと言われて

いますが、やはり日本国民の怒りの盛り上がりが大事

であると訴えておられました。 

 現在の国会では、砂川判決を引用して集団的自衛権

も憲法には合憲であると主張しています。弁護団や学

者も疑念を主張する中、押し通す勢いです。国民の生

命と財産を守るため、集団的自衛権もやむなしとは、

どうも違うように思います。安全保障国連法案は、日

本が戦争出来るようにする侵略戦争法案ですという人

もいますが、戦後 70 年日本は、他国を武力で攻撃しな

いと誓った憲法で守られてきました。この一線が崩れ

たら、日本の安全保障は崩壊すると思います。 

 6 月 27 日から 30 日まで、田口八重子さんの写真展が 

川口駅前キュポラ５階で開催されます。市民の皆さん

の関心を高めていただくために開催されます。そこで、

バッジ(1,000 円)や署名をしていただき、一人でも多く

の人が関心を持っていただけたらと思います。 

 

幹 事 報 告           森田 康之 

1.6 月例会スケジュール 

6/17 臨時総会 クラブ協議会後半 

6/18 2 クラブ合同夜間例会 

6/24 会長最終卓話 

クラブ協議会 後半 

S A A                            須田  清委員長 

例会全会出席することは出来ません 

でしたが、時間調整をし、昔を思い 

出して楽しい 1 年間でした。また、 

SAA の役割は、会場監督です。いか 

にして出席率を向上させるかです。 

そのためには、食事とプログラムが出席率向上させる大

切な SAA の仕事だと思っております。1 年間ご協力あり

がとうございました。 

奉仕プロジェクト委員会     切通 勇次委員長 

4 大奉仕と協力して、より効果的な結果を得る予定でし

たが、現実は奉仕プロジェクト委員会は名だけの存在で

終わってしまいました。申し訳ありません。 

職業奉仕委員会         小林  忠委員長 

今年度の事業は 2 回の卓話と 1 回 

の職場見学を予定しておりました 

が、少し変更させていただきまし 

た。卓話として地区職業奉仕委員 

会メンバーの小高雅夫様に卓話を 

いただきました。また、2 月の職場見学は春日部の首都

圏外郭放水路を予定しておりましたが、実行できません

でした。次年度も職業奉仕委員長なので、計画したいと

思います。 

社会奉仕委員会        今村  勲委員長 

年初 25 万円の予算をいただき次の奉仕を予定しました。 

 

お客様挨拶        熊木正太郎ガバナー補佐 

おかげ様でどうにか 1 年間無事に 

過ごすことが出来ました。そして、 

私の任期もあと 2 週間となりまし 

た。1 年間ありがとうございました。 

開院のお知らせ    小林 忠会員 

小林 史子先生(小林会員長女)が開院 

いたします。（小児科） 

開院日 平成 27 年 7 月 1 日「さくらキッズクリニック」 

川口市中青木 2-15-34 サンライズ中青木医療モール内 

臨 時 総 会 開 催 

  

♦議題 2016-17年度 会長決定について 

    

磯 利昭会員に決まりました。 

 

  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 南三陸元気プロジェクトへ 

仙台西 RC と参加②戸田 RC と障 

害者施設の方を招待しての花見 

② 芝ふるさとまつり参加の予 

定でスタートいたしました。① 

は川口北 RC40 周年行事と合わせ 

て 50 万円寄付ができました。②は残念ながら雨天中止

③ロータリーデーとして参加し、一部をロータリー財

団へ寄付できました。 

新世代奉仕委員会        大杉 能弘委員長 

2015 年 1 月 10 日から 15 日の日程で、第 3750 地区よ

りインターアクト、来日学生の対応をさせて頂きまし

た。ホストの件で急遽一般の家庭にホストを依頼する

ことになりました。対面式からお別れ会迄参加をさせ

て頂きましたが、最後バスに乗る時に泣かれてしまっ

たので感無量になりました。2015 年 4 月 25 日芝少年

サッカー大会の開催、むさし野ロータリークラブとの

合同開催で、今回は例会変更なしという事でしたので

会員の皆様の参加は大変少なかったですが天気に恵ま

れての素晴らしい大会となりました。これも田中副委

員長が全て打ち合わせをして頂いたおかげです、感謝

申し上げて報告にさせて頂きます。 

青少年交換委員会        田中 一任委員長 

今年度も川口むさし野 RC との 

合同事業で行い、イタリアから 

の留学生アンドレア・ウサイ君 

を迎えました。ホストファミリ 

ーは松井様、工藤様、志村様、 

金子様の 4 家族にお引き受けいただきました。また、

ホストファミリー情報交換会を開き、ホストファミリ

ー間での情報交換や引き継ぎを行っていただきまし

た。アンドレア君の送別会をホストファミリーもご 

招待して実施いたします。一年間ありがとうございま

した。 

国際奉仕委員会         切通 勇次委員長 

40 周年記念式典にて、姉妹クラブ韓国 3570 地区安山

RC と調印式を行い友好関係をさらに深めました。 

ロータリー財団委員会      高松 正雄委員長 

当初地区よりクラブ寄付 1 人当たり目標額 年次寄付

$200、ポリオプラス$50 合計$250 とありました。今

年度は、川口北 RC 創立 40 周年記念事業やロータリー

デー開催 ポリオ撲滅クラブ寄付もあり、年次寄付額 

 

 

$4974．58（1 人当たり$207.27）ポリオプラス額 $1991．

17（1 年当たり$82.97）恒久基金寄付額 $2847.46 べネ

ファクター 2 名と目標額を大幅に超えて達成すること

ができました。1 年間ご協力ありがとうございました。 

 
6/17出席・ニコニコ報告   藤原 忠雄委員長 

熊木正太郎様 1年間ご協力の御礼に来ました次年度もよろし 

くお願いします 

山口久仁幸 残り少なくなりました最後の仕上げの報告をお

願いします 

森田 康之 熊木ガバナー補佐ようこそ 

今村  勲 健康に留意して頑張りましょう 

須田  清 小林先生お嬢様の小児科クリニックご開業 

      おめでとうございます 

須田  清 楽しい旅行でした写真ありがとう 

小林  忠 皆様のお力でやっと開業までたどり着きました

感謝申し上げます 

田中 一任 アンドレア君送別会よろしくお願いします 

延島 三男 浅間山が噴火しましたネ 

槙  孝夫 ガバナー補佐ようこそ 

増田  徹 本日もよろしくお願いします 

盧  聖煥 本日もよろしくお願いいたします 

藤原 忠雄 皆様のご協力で予定金 100万円を通りました大変

ありがとうございました 

13 口 49,000 円  累計  1,053,000 円 

会員 24  出席 11  計算 21  MU 5   76.19% 

6 月 18日 出席・ニコニコ報告 

大山照男様 一年間ありがとうございました 

山口寛子様 1年間頑張りましたね帰っても活躍して下さい 

山口久仁幸 アンドレア君 1 年間体験はどうでしたか 

森田 康之 アンドレア元気で帰国してください 

磯  利昭 アンドレア君さようなら 

今村  勲 アンドレア君さようなら 

切通 勇次 長い間お疲れさんイタリアでも頑張って下さい 

小林  忠 アンドレア君日本はいかがでしたか 

須田  清 アンドレア君なごり惜しいです 

増田  徹 アンドレアさようなら 

盧  聖煥 アンドレア君おつかれ様でした 

藤原 忠雄 欠席大変申し訳ありませんアンドレア君さよう

なら又来てください 

12 口 17,000 円 累計 1,070,000 円 

会員 24  出席 12  計算 20  MU   60％ 



      

 

 

 

 

 

 

 

  

    

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                          

 

 

 

 

 

 

 

 

                                 

第 1909回 6月 18日(木) 川口北・川口むさし野 RC合同夜間例会 

2014-15年度交換留学生 アンドレア・ウサイ君 送別会    ベルヴィ武蔵野にて 

川口北高等学校長 遠藤 修平 様    松井ホストファミリーの皆様 

工藤ホストファミリーの皆様    金子ホストファミリーの皆様   志村ホストファミリーの皆様 


